

Netze BW

Konermann bleibt Geschäftsführer

[25.07.2016] Martin Konermann ist jetzt für weitere fünf Jahre zum Geschäftsführer von Netze BW bestellt worden.

Der Aufsichtsrat von Netze BW hat Martin Konermann mit Wirkung zum 23. April 2017 für weitere fünf Jahre zum Geschäftsführer bestellt. Wie das Unternehmen mitteilt, verantwortet der promovierte Ingenieur das Ressort Technik – seit Februar 2014 als Geschäftsführer von Netze BW und zuvor als Vorstand im Vorgängerunternehmen EnBW Regional. Seit 1997 arbeitet Konermann in verschiedenen Funktionen im EnBW-Konzern, unter anderem als Sprecher der Geschäftsführung von GVS Netz, dem heutigen Unternehmen terranets bw, sowie als Leiter des Konzern-Controllings und als Vorstand von Regionalversorgungsunternehmen in Ungarn und der Slowakei.

(me)

Stichwörter: Unternehmen, Netze BW, Martin Konermann